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Financiamento 

Mogi espera verba para modernizar 
administração 

BRAS SANTOS 
Da reportagem local 

A Secretaria de Gestão de Mogi das Cruzes vai encaminhar nos próximos dias ao 

Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES) documento 

informando sobre a aprovação, pela Câmara, do Projeto de Modernização 

Administrativa da Prefeitura.  

Anexada ao processo apresentado pelo governo municipal, essa informação deverá 

sacramentar o financiamento de R$ 13,9 milhões que será utilizado para melhorar a 

acessibilidade nas instalações da Prefeitura e a construção da Escola de Governo.  

A tramitação do pedido de financiamento no BNDES deverá ser concluída no segundo 

semestre. A secretária de Gestão, Elen Valente Carvalho, acredita que, no início de 

2012, poderão ser iniciadas as obras que garantirão mais facilidade de acesso aos 

prédios do governo e implementação de cursos de qualificação dos servidores 

municipais. 

 

"A aprovação do projeto de modernização pela Câmara foi importante, pois o BNDES 

exige essa informação para a liberação dos recursos. A Prefeitura vai enviar ao banco 

o documento que confirma o aval dos vereadores ao projeto. Acredito que no segundo 

semestre toda a avaliação do BNDES será concluída. O nosso objetivo é começar as 

obras no início do próximo ano", destacou Elen. 

 

A secretária de Gestão explicou que cerca de R$ 3,5 milhões serão utilizados para a 

instalação de elevadores no prédio da Prefeitura: "Esse investimento vai facilitar a vida 

de centenas de pessoas que procuram a sede do governo todos os dias. Além dos 

elevadores, outros serviços serão realizados com a finalidade de melhorar a 

acessibilidade", disse. Ao menos R$ 1,5 milhão será gasto na construção de um 

espaço para o desenvolvimento de cursos de qualificação dos funcionários: "O projeto 

prevê a construção de um anexo ao lado do Centro Municipal de Formação 

Pedagógica (Cemforpe). Nesse local, os servidores de todas as secretarias 

participarão de cursos de qualificação. Nosso objetivo é melhorar o atendimento 

prestado à população", ressaltou.  

O dinheiro que virá de Brasília será utilizado ainda para ampliação e melhoria dos 

serviços de transmissão de dados: "Em razão da demanda crescente, o sistema de 

transmissão de dados e de informações por meio de cabos de fibra óptica está 



praticamente no limite. Será mais um investimento que beneficiará os servidores e 

também os mogianos que precisam de atendimento rápido e eficiente do governo", 

argumentou Elen.  

A secretária observou que, para a Prefeitura, a captação de recursos no BNDES pode 

ser considerada vantajosa, pois os juros são baixos e o prazo de pagamento da dívida 

é longo. No governo de Junji Abe, a Prefeitura conseguiu cerca de R$ 4 milhões para 

implantação do sistema de georreferenciamento, que garante o monitoramente 

praticamente em tempo real, pela Prefeitura, de todo o território do município. 

 


